

飯盛物語 3



第15話 令和7年12月1日発行

校長 池田英二

学校教育目標

「命をだいじに 人をだいじに 自然をだいじに美しく」
～やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成～
飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」
R7年度の合言葉「日々安心！」
～生徒一人ひとりに居場所があり
日々安心して頑張れる教室に！～

居住地校との交流！【11月20日(木)2校時】

諫早特別支援学校中学部1年生の後田 希海さんがお母様と担任の一村房子先生と一緒に来校して1年2組の生徒との交流授業を行いました。諫早特別支援学校における交流の目的は、「同学年の生徒との活動を通して、親睦や互いの理解を深める。」「友達との触れ合いを通して、友達の関わりを受け入れたり、自分の気持ちを表情や発音、動きなどで表したりする。」ことです。当日は、1年2組で大畠 哲先生による国語科の交流授業を行いました。保育園から希海さんと一緒に過ごしていた友達もいて、1年2組のクラス全員で、希海さんの来校を歓迎して、ボディランゲージを使った国語の授業を楽しく行いました。心のこもった温かい交流ができて、大変良かったです。大畠先生、1年2組の皆さん、ありがとうございました。



心のバリアフリーコンサート！【11月21日(金)5・6校時】

先日、いいもりコミュニティ会館で、「心のバリアフリーコンサート」がありました。このコンサートのねらいは、「演奏会を通じて障がいのある人たちがもっている才能・努力・表現の豊かさに直接触れ、人としての本質に目を向けられるようにする。」「障がいの有無にかかわらず、誰もが同じ社会の一員として共に楽しみ、共に生きる心を育てる。」ことです。

演奏は、Wolf Tone（ウルフトーン）さんで、メンバーはヴァイオリンのゆいさん、ピアノのまきさん、パーカッション・バルーンアートのさおりさんの3名でした。飯盛東小の児童と共に全校生徒でコンサートを楽しみました。このコンサートのオープニングアクトでは、本校音楽部の生徒がウルフトーンさんと「花は咲く」の演奏と合唱のコラボをさせていただき、とてもいい経験になりました。音楽部の生徒も大きな舞台に立ち、緊張したことだと思いますが、本当に頑張りました。曲は、童謡からクラシックに至るまで、小学生も中学生も色々な曲をさおりさんのバルーンアートも楽しみながらノリノリで聴いていました。子どもたちにとって思い出に残るコンサートになったと思います。最後に、全校生徒を代表して、2年生の木下 來羽君がお礼の挨拶を述べました。「心のバリアフリー実行委員会」会長の酒井 浩三様を始め、実行委員会の皆様方、ありがとうございました。



生徒会役員選挙【11月28日(金)5・6校時】

11月28日(金)は生徒会役員改選の立会演説会・投票日でした。本年度の生徒会役員は、生徒会長本田 咲稀さんを中心に、令和7年度の【「夢現（むげん）」～努力に終わりはない～】というスローガンのもと、毎月の専門委員会や生徒集会で、よく全校生徒をまとめ、熱心に取り組む姿が見られました。また、生徒会オリエンテーションや平和集会、体育大会、生徒総会や日々の校門近くでのあいさつ運動等にもしっかりと取り組みました。



令和7年度の生徒会役員の皆さん、1年間本当にありがとうございました。今回の生徒会役員改選では、6名の立候補者が選挙に臨みました。立会演説会を行い応援者→立候補者の順番でスピーチを行いました。それぞれの候補者が自分のつくりたい学校について真剣に考え、堂々とした演説を行いました。そして厳正な生徒会役員選挙の投票の結果、新しい生徒会三役が誕生いたしました。ここに報告いたします。これから1年間、この歴史と伝統ある飯盛中学校の生徒代表としての活躍を期待しています。



私は、学校生活の充実は、生徒会活動がカギを握っていると思っています。期待しながら支援していくたいと考えています。飯盛中学校生徒会は、まもなく新体制で動き始めます！



○生徒会長 : 2年生 木下 來羽君

○生徒会副会長 : 2年生 山口 淳君 ○生徒会副会長 : 1年生 本田 莉子さん